

La Havane célèbre le 70e anniversaire de la Moncada



Photo : @AsambleaCuba

La Havane, 23 juillet (RHC) En présence du président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, la cérémonie provinciale pour le 70e anniversaire des assauts contre les casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes a eu lieu ce dimanche dans la communauté de Las Canteras, municipalité de Playa.

La cérémonie s'est déroulée à l'école primaire Vilma Espín, en présence du ministre des Forces armées révolutionnaires, Álvaro López Miera, du ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, du secrétaire du Conseil des ministres, José Amado Ricardo Guerra, et du vice-premier ministre et responsable du commerce extérieur, Ricardo Cabrisas, rapporte le Portal del Ciudadano de la capitale sur son site Internet.

Luis Antonio Torres Iribar, premier secrétaire du Parti à La Havane, a rappelé dans son discours qu'il y a dix ans, cette école avait été inaugurée par le commandant en chef Fidel Castro.



Il y a des dates qui sont sacrées dans l'histoire de la patrie, et le 26 juillet est l'une des plus importantes, j'oserais dire, dans un pays riche en actes héroïques, nous nous rendons dans ce centre éducatif qui est en lui-même une histoire présente et un formateur de révolutionnaires, avec le nom le plus doux et le plus engagé que les femmes cubaines ont : Vilma Espín Guillois.

Il a affirmé que la municipalité de Playa, comme 11 autres à La Havane, fait partie de l'histoire qui s'est tissée dans l'assaut des casernes Moncada et Carlos Manuel de Céspedes.



Le 24 juillet 1953, José Luis Tassende, Fernando Chenard Piña, Pedro Marrero, Giraldo Córdoba Cardín, Gildo Miguel Fleita López, Manuel Gómez Reyes, Virgilio Gómez Reyes et Miguel Ángel Oramas Alfonso se sont rassemblés au parc José Martí, aujourd'hui parc des Martyrs, et sont partis vers l'est, a déclaré le premier secrétaire du PCC de la capitale.



Il a souligné que nombre de ces jeunes gens courageux de la génération du centenaire sont morts entre les mains des tueurs à gages de la dictature de Batista et que, par leur exemple, ils ont mis en marche le petit moteur qui a entraîné le gros moteur de la révolution.

Ceux qui, dans les cercles du pouvoir aux États-Unis, pensent que les nouvelles générations ne seront pas en mesure de faire avancer la révolution se trompent complètement, ils oublient que cette révolution a été, est et sera toujours l'œuvre de la jeunesse, a-t-il déclaré.

Les invités à la cérémonie provinciale marquant le 70e anniversaire de l'acte héroïque de la Moncada étaient des combattants et des parents des protagonistes de cet événement qui a changé le cours de l'histoire cubaine.

Étaient également présents une représentation des députés de la province à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, des dirigeants du Parti, du gouvernement de la province et des 15 municipalités de la ville, des cadres centraux de l'Union de la jeunesse communiste et des organisations de masse, ainsi que des travailleurs, des étudiants et la population de ce territoire. (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329359-la-havane-celebre-le-70e-anniversaire-de-la-moncada>



Radio Habana Cuba